



An die Eltern
unserer Schülerinnen und Schüler

Fislisbach, 09. April 2013

Sensibilisierung der Kinder: Richtiges Verhalten gegenüber Fremden

Sehr geehrte Eltern

Gestern Mittag fühlte sich eine unserer Schülerinnen von einem gelben Auto mit Feueraufklebern auf der Dorfstrasse verfolgt.
Das Mädchen hat richtig reagiert. Sie nahm Abstand vom Auto und teilte dies der Lehrperson mit. Ich habe heute die Polizei über den Vorfall informiert.

Bitte thematisieren Sie das richtige Verhalten in einer solchen oder ähnlichen Situation mit Ihrem Kind, ohne ihm Angst zu machen:

- Weglaufen
- Vorfall den Eltern oder der Lehrperson sofort melden.

Teilen Sie die gemeldeten Beobachtungen der Schule oder am besten direkt der Kantonspolizei (Tel. 056 200 11 11) mit.

Ich danke Ihnen für Ihre Mitarbeit!

Freundliche Grüsse

M. Gschwend